

BEAUVOIR-EN-ROYANS

Des écoliers de passage au jardin des Carmes

Dans le cadre de la Semaine du goût (12-16 octobre), des centaines d'élèves ont été accueillies au couvent des Carmes par l'association « Les fruits retrouvés ». Après une visite dans le jardin médiéval pour se familiariser avec les légumes cultivés ici, divers ateliers étaient proposés. Le pressage des pommes, suivi d'une dégustation de leur jus, a enchanté les petits écoliers, amenés à découvrir des pommes, poires et raisins dont les variétés sont rares aujourd'hui.

À proximité, les scolaires avaient droit à une initiation à l'apiculture. Apprendre à observer, sentir et goûter, voilà une bonne école !

XAVIERA BOGACZYK



Les bénévoles de l'association « Les fruits retrouvés » se sont mis à la disposition des enfants, à l'occasion de la Semaine du goût.